2学期が始まり1週間が経ちました。

生徒たちの楽しそうな姿、元気な声に、私たち教職員も元気をもらっています。

35 日間の夏休み、誰も大きな事故などに遭うこともなく、体調不良等で欠席の数名を除き、みんな毎日元気に登校してくれていることを心から嬉しく思います。

夏休み中も生徒たちの規則正しい生活習慣を支え、元気に有意義な時間を過ごさせてくださった各ご家庭の皆様、そして日々本校と本校生徒たちを温かく見守り励ましてくださっている地域の皆様方には改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

2学期には、9月中旬の2年生都内巡りをスタートに、3年生修学旅行、1年生TGG体験学習など、各学年の校外行事が続き、10月以降には合唱祭、ロードレース、落語教室などの全校行事も計画しています。

また10月1日(土)の道徳授業地区公開講座には、リオデジャネイロオリンピックに 女子1000m日本代表として出場された関根 花観(せきね はなみ) さんを講師と してお迎えし、ご講演いただく予定です。

これらの取組・行事は本校の特色の一つである「本物に触れる教育」の一環として行われます。生徒にはそれぞれの場面で「本物」から学び、「本物」を感じることで、自分自身の「本物」を見つけて欲しいと願っています。長い2学期だからこそ、じっくり腰を据えて学習に取り組む場面と、行事などへの計画・準備、当日の参加・体験・鑑賞などを通して成長させる場面をたくさん作っていきたいと思います。

まずは9月12日(月)・13日(火)の2学期中間考査です。夏休み気分から一気に抜け、早速、勉強モード突入です。それぞれが夏休みにコツコツと努力した結果を立派に発揮し、2学期の良いスタートダッシュにつなげて欲しいと思います。

2学期も1学期に負けず、元気に学校生活を過ごし、たくさんの楽しい活動を通して大きく成長していって欲しいと期待しています。

今学期もどうぞよろしくお願いいたします。